

美しい心と強い体でよく考え夢と目標を実現する子

かしこい子 あたたかい子 たくましい子



知 風

小熊小学校学校だより  
第 7 号  
令和4年9月21日



## 日常生活を行事につなげる

夏休み後、久しぶりに2週間の水泳授業がありました。感想は、「わかりやすく教えてもらい、楽しかった」「うまくなったので、うれしかった」といったものでした。普段から一人でできることは一生懸命取り組み、良いところを仲間から学び、いろいろな方からの応援を力に変えて頑張る基盤があるからからこそ、それが当日の活動の充実感に繋がったのだと思います。

10/17は、1.2年生の校外学習、10/20、21に、6年生は京都奈良方面へ、11/5は、運動会(おぐまんピック)、11/17は、4.5年生の校外学習、11/29、30に5年生は岐阜市少年自然の家へ、1月下旬には、3年生の校外学習があります。

担任は「日ごろから、あいさつ、掃除、時間を守る、仲間と助け合うなどしっかりとできれば、そのまま活動の充実につながる」と話しています。

様々な行事は、普段の学校生活とは離れて仲間と協力して過ごす貴重な体験です。日常生活と行事を繋げ、普段からできているから当日もできる、そんな行事にしたいと考えています。

校長 番 美智雄

### 《8・9月の行事や活動》

#### 〇ますます広がる2こじまんの「あいさつ」

夏休み明けから、企画委員が全校の「あいさつ」をもっと活発にしようと、新たに「あいさつタイム」の活動を始めてくれました。毎朝8:10になると、放送が流れます。

小熊小のあいさつ3つのポイント

- ①相手の目を見て
- ②大きな声で
- ③マスクをしていてもわかる笑顔で



この時間には、全教室から、大きな明るいあいさつの声が響いてきます。あいさつから始まる小熊小の一日。学校の自慢の一つとして大切に続けていきます。

#### 〇楽しく学んだ水泳授業

2年ぶりに実施することができた「水泳授業」。保護者の皆様には、水泳道具の準備やプール出席カードへの記入等でお世話になりました。お陰様で、子ども達は、各学年5回の水泳の授業を毎回楽しみにして、無事行うことができました。今年度は、コパンスイミングスクールで行わせていただきました。コーチを始め、スタッフの方々が、安全面に配慮しながら、子どもの実態に合わせた丁寧な指導をしてくださったので、子ども達は、不安を感じることなく練習に取り組み、上達することができました。5、6年生の児童は、命を守るための「着衣水泳」の授業も行っていました。コパンスイミングスクールの先生方に感謝いたします。



## ○運動会（おぐまんピック）に向けて「結団式」

9月13日に、結団式を行いました。今年のは11月5日（土）に予定されています。企画委員が考えたスローガンは、『**チームみんなで協力・団結し、絆を深め、思い出に残る運動会にしよう!**』です。赤団、白団それぞれの応援リーダーが、力強く決意を述べ、団員一人ひとりが自己紹介をしました。いよいよ、おぐまんピックに向けての練習が始まります。ご家庭でもエールを送ってくださるようお願いします。



## ○第2回命を守り切る訓練

9月16日に、小熊新生防災会の方々にお越しいただき、今年度2回目の命を守り切る訓練を行いました。今回の訓練は、水害が起こった時を想定し、校舎3階への「垂直避難」を行いました。小熊保育園との合同訓練で、園児のみなさんも、先生方と一緒に3階の音楽室に避難しました。その後、体育館で防災士の足田さんより、小熊町の洪水ハザードマップや、校舎のどの辺りまで浸水するのかをシミュレーションした画像を見ながら、水害が起こった場合の避難行動について教えていただきました。是非、ご家庭でも、避難場所や備蓄品等について話し合ってみてください。



## 《お知らせ》

- ・毎朝「すぐーる」でのお子様の欠席・遅刻や健康連絡の送信、ありがとうございます。学校では、7:30過ぎに確認させていただいております。引き続き、7:30までに送信してくださいようお願いします。また、欠席で「都合欠」の場合は、理由がわかるように入力していただきますようお願いします。